

**Cuarta Fundación** (10-19 enero 1969, 6 páginas, 100 ejemplares). Número dedicado al cómic, con una portada elaborada a base de tiras de tebeos. Las secciones se separaron mediante bocadillos e incluyó el comic-dibujo «The Rocket» de Rosal.

Aparecieron los mini cuentos de Rosal «El hombre que amaba a los cómics» –luego reeditado en *Ad Infinitum*– y «Tantos años...», que comentaba con sorna que en el año 2000 al fin habían concluido las obras de la Sagrada Familia, que en realidad era una nave espacial. El cuento «Solo», del colaborador del C.L.A. Ángel Rodríguez Metón, narraba cómo un hombre corriente despierta un día como el único ser humano en la ciudad y, tras abandonarla, ésta cobra nueva vida. El volumen se despedía con la nota sobre la histórica primera reunión del C.L.A.<sup>1</sup>, también reproducida en *Ad Infinitum*.

---

<sup>1</sup> La reunión tuvo lugar el 9 de enero de 1969 y el editorial comentaba que el día 20 de ese mismo mes el fan editor se incorporaba al servicio militar en Palma de Mallorca.